



Hospital de Melipilla recibe dos nuevos médicos

Esta semana el Hospital San José de Melipilla informó de la incorporación de dos nuevos médicos. Se trata de Richard Vega Durán, cirujano infantil de la Universidad de Chile, con formación de especialidad en el Hospital Luis Calvo Mackenna.

“Durante su trayectoria profesional, ha trabajado en distintos establecimientos de salud del país, entre ellos el Hospital Base de Osorno, el Hospital San Camilo de San Felipe y el Hospital Félix Bulnes”, señalaron desde el recinto de salud.

Por otro lado, informaron de la llegada



del Dr. Diego Fonseca Escobar, cirujano dentista que inicia su beca en la especialidad de Cirugía Maxilofacial en el Hospital.

Fonseca es cirujano dentista de la Universidad Andrés Bello y actualmente se encuentra cursando su tercer año de la especialidad de Cirugía Maxilofacial de la Universidad de los Andes.

“En su periodo de formación como becado estará en nuestro hospital durante seis meses, aprendiendo y trabajando de la mano de nuestro equipo de Cirugía Maxilofacial”, indicaron.